

## FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022

19711171 - HAFIZHOH MUQAYYAM

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	sudah sesuai, untuk edukasi sebaiknya menggunakan istilah yg dipahami pasien atau nyebut istilah dan dijelaskan terkait istilah tsb
STASION GNEKOLOGI	RPS masih banyak yang harus digali terkait keluhan, riwayat pribadi masih kurang. cuci tangan?, pemeriksaan fisik ginekologi seharusnya dari luar ke dalam (ispeksi genital externa, ispekulo, ada palpasi). Px penunjang bisa dijelaskan dari awal persiapan alat sampai pengambilan spesimen (ada beberapa yang terlewat dan fatal sehingga mempengaruhi hasil). Dx tidak tepat, terapi kurang tepat (sediaan?jumlah?)
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Ax bisa lebih sistematis y de... identitas mencakup usia..kehamilan anak ke brp.. kegugurannya kapan? kondisi kesehatan genital bagaimana? riwayat kontrasepsi sblmnya? Tx yg rekomen sesuai kondisi apa? aspek helpnya de.. suntik pasca nifas selesai? penjelasankontrasepsi pilihan pasien blm lengkap... kapan dilakukan dimana? Komunikasi cermati lagi langkah GATHER, kurangi kalau boleh ketikasetiapakan bertanya Profesionalisme
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	menentukan usia kehamilan ktidak tepat, djj dan tfu belum, diagnosan kurang, edukasi kurang (aktifitas apa yang disarankan)
STATION IPM PEDIATRIC 2	untuk pemeriksaan fisik jangan lupa mencari tanda2 sumber infeksi, apalagi pasiennya ada riwayat batuk pilek, pemeriksaan head to toe jangan lupa. untuk diagnosis banding yang benar 1. untuk tatalaksana pendahuluan salah, nanti dibaca lagi untuk tatalaksana pendahuluan pada kasus ini dan tatalaksana farmakologi terkait kasus ini. edukasi sudah bagus
STATION PEDIATRIC 1	Anamnesis: kurang lengkap ya. Ada beberapa informasi yang belum tergalil terkait dengan faktor resiko pasien. Pemeriksaan fisik: kurang lengkap ya. Baru mengusulkan pemeriksaan tanda vital, kepala, dan turgor kulit. Pemeriksaan lain yang penting untuk dilakukan belum diusulkan ya. Diagnosis: oke. Terapi: baru menyebutkan pemasangan infus saja, terapi non farmakologi, perhitungan cairan dan evaluasi belum disampaikan ya. edukasi: baru benar menyampaikan harus mondok, hal hal lain yang penting untuk pasien ini belum diedukasikan. Untuk semua spek, lebih hati hati dan lebih teliti lagi ya.